



Entrevista



Juan Garrido

Alcalde de Albacete

La temperatura es muy buena, la tarde invita a pasear, pero el alcalde de Albacete, Juan Garrido no tiene tiempo para ello. A través de la ventana de su despacho en el primer piso del Ayuntamiento, se oye el murmullo de la calle, pero sobre todo llega el sonido del agua de la fuente que parece querer estar presente en la conversación, por ello dejamos la ventana abierta, es relajante lo que nos llega.

■ Domingo Martínez

D.M.-Alcalde, ¿tiene usted la sensación de no estar, a veces, en el sitio justo, donde se supone que debe estar un alcalde?

J.G.-Estoy siempre donde debo estar, aunque la oposición aproveche cualquier cosa para decir lo contrario. Por ejemplo, en el pleno del mes pasado, dijeron que era un "alcalde-virtual" porque no estaba presente, pero estaba en Madrid, en el Senado donde se trataba de defender los derechos de las aguas de Albacete. No hay nada de virtualidad, sino de realidad, la de un Albacete bien gobernado y con un alcalde y un grupo de concejales que están pendientes de todos los asuntos que interesan a la ciudad y si para conseguir lo mejor es necesario hacerlo en los foros nacionales, se hace. Lo demás forma parte de la oposición que no han aceptado la derrota todavía, y otros ni han gobernado ni tiene visos de conseguirlo a corto plazo.

-Pero faltar a un pleno es lo que más se critica...

-Debo recordar que en dos años, solo he faltado a dos plenos. Una fue el año pasado porque me intervinieron quirúrgicamente en el mes de marzo, y la otra el mes pasado, que como decía antes, coincidió con una sesión en el Senado donde había que estar defendiendo los intereses de Albacete